

El Hospital de Alta Resolución de El Toyo acoge a estudiantes de FP

Los alumnos se acercan a través de períodos en prácticas, de manera directa, a la realidad profesional a la que accederán como profesionales en breve

INMACULADA ACIÉN

ALMERÍA. Estudiantes de segundo curso de Formación Profesional (FP) de diversos Ciclos Formativos de Grado Superior (CFGS) de la rama de la salud se encuentran realizando este curso académico sus prácticas profesionales en los distintos centros adscritos a la Agencia Pública Empresarial Sanitaria

Hospital de Poniente. Así, durante los primeros meses de curso, estudiantes granadinos de FP en Técnico en Cuidados Auxiliares de Enfermería y de Técnico en Documentación Sanitaria, del IES Albaída de la capital, realizaron sus prácticas en el Hospital de Alta Resolución de El Toyo, durante las que pudieron poner en práctica algunos de los conocimientos adquiridos en el aula y vivir la realidad de una profesión que es la que escogieron para su futuro y a la que se encuentran muy próximos a acceder.

En este sentido, antes de comenzar a desarrollar sus prácticas, es fundamental que los jóvenes estudiantes conozcan el funcionamiento del centro. Para ello, en el mes de septiembre, a su llegada, recibie-

ron información sobre la organización y la estructura del Hospital de Alta Resolución, como sobre distintos aspectos básicos para el trabajo diario como son la protección de datos de los pacientes y la confidencialidad de la información clínica con la que tuvieron que tratar diariamente. El trato al paciente y a sus acompañantes o la prevención en materia de riesgos laborales, en aspectos de tanta importancia como el trabajo con agujas o sangre, son aspectos fundamentales que los estudiantes trataron a su entrada al centro sanitario.

En esta misma línea, las prácticas continuará tras el periodo navideño, con la incorporación durante el primer semestre del próximo año de estudiantes de los Ciclos Forma-

tivos de Diagnóstico por la Imagen, Técnico de Laboratorio, Diagnóstico Clínico, Anatomía Patológica, Farmacia, Técnicos en Cuidados Auxiliares de Enfermería, Gestión Administrativa, Sistemas Informáticos y Documentación Sanitaria.

En este sentido, los estudiantes no sólo llevarán a cabo sus prácticas en el centro de El Toyo, sino que también se repartirán entre el Hospital de Poniente, ubicado en El Ejido, y los Hospitales de Alta Resolución El Toyo (Almería), Guadix y Loja. Unas prácticas que se llevan a cabo en el marco del convenio suscrito entre las Consejerías de Salud y Bienestar Social, y Educación de la Junta de Andalucía y los centros docentes de FM y los centros e instituciones sanitarias.

COITIAL pide más facilidad en el acceso al curso de Adaptación al Grado de Ingeniería

I. A.

ALMERÍA. El Consejo General del Colegio de Ingenieros Técnicos Industriales de Almería (COITIAL), junto con los consejos de Ingenieros de Telecomunicaciones y Obras Públicas presentaron al ministerio de Educación español un documento con 80.000 firmas con el objetivo de que se haga más fácil a los ingenieros técnicos el acceso al Curso de Adaptación al Grado de Ingeniería, considerando su experiencia profesional. En este sentido, el decano de COITIAL, Antonio Martín, explicó que piden «un Real Decreto que incluya una disposición transitoria que articule un acceso justo, rápido y económico, basado en la experiencia profesional y en la eficiencia en la homologación de los títulos». Asimismo, para Martín, «hay una falta de criterios homogéneos para todo el estado español, por parte de las universidades y escuelas, así como una escasa oferta de plazas en las universidades públicas con cursos de adaptación».

Por otra parte, en el documento presentado a Educación se solicitó también una reunión con el ministro de Educación, Ignacio Wert, y que se mantenga en cuatro años la duración de las titulaciones de Graduado en Ingeniería. «Hemos manifestado nuestra disconformidad con el retroceso que supondría la vuelta a las titulaciones de tres cursos académicos», apuntó Martín, al tiempo que añadió que «los colegios profesionales consideramos que se debe seguir manteniendo la estructura fijada en cuatro cursos académicos y 240 ECTS, que mantenga a los ingenieros españoles en los estándares de calidad actuales».



Instalaciones del hospital de alta resolución de El Toyo. IDEAL

Aumenta el número de jóvenes que escoge estudiar en la UNED en Almería

La situación económica es uno de los factores que está contribuyendo a cambiar el perfil del alumno de este centro asociado de la provincia

I. ACIÉN

ALMERÍA. El centro asociado de la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED) en Almería está experimentando un cambio en el perfil del alumno que se matricula en alguna titulación. En esta línea, Trino Gómez, director del centro

asociado de Almería, explicó que «muchos jóvenes han decidido estudiar en la UNED atraídos por la calidad de su enseñanza, siendo en su mayoría personas que no quieren asistir a las clases convencionales y que prefieren ajustar su tiempo de otra manera»; al tiempo que añadió que «se trata de jóvenes que tienen un 'trabajito' en condiciones muy precarias casi siempre, pero que les permite contar con un dinero, y no tienen tiempo para asistir a la universidad de manera habitual, por lo que optan por estudiar a distancia».

En este sentido, desde la UNED se apunta que antes de la crisis, el

perfil del estudiantes era el conformado por personas mayores de 35 años, que no habían tenido oportunidad de estudiar o que querían conseguir su segunda carrera; mientras que actualmente, alrededor del 30% de los estudiantes matriculados en este centro académico no han alcanzado los 30 años. No obstante, los números también indican que la cifra de matriculados entre los 30 y los 39 años se ha incrementado y se ha situado como la más numerosa del centro almeriense, dando cabida al 40% aproximadamente de los estudiantes de la UNED en Almería.



Alumnos de la UNED en el centro. IDEAL

Así, el incremento en la franja de edad de la treintena, la relación Trino Gómez con el hecho de que «son estudiantes que están en situación de desempleo y que deciden formarse para estar mejor posicionados una vez que el mercado laboral se recu-

pere». De esta manera, Gómez destacó el valor del esfuerzo de todos esos jóvenes que deciden estudiar en la universidad a distancia, porque completar los estudios en la UNED es una tarea que califica de «difícil» y que requiere disciplina.